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          Тема выпускной квалификационной работы: «Хроматографические измерения чистоты газовой смеси на основе изотопов водорода в эксперименте по изучению мюонного катализа ядерной реакции d3He синтеза». Данная работа посвящена разработке метода и анализу хроматографических данных, полученных в ходе подготовки и проведения эксперимента по изучению мюонного катализа ядерной реакции d+3He. Задачи, которые решались в ходе работы: 1. Изучение литературных источников посвященных свойствам мюонов и особенностей мюонного катализа. 2. Изучение физических принципов и используемых методик в представленном эксперименте. 3. Изучение основ хроматографии и выбор методики описания хроматограмм. 4. Разработка пакета программ для обработки хроматографических данных. 5. Анализ экспериментальных данных. Работа была выполнена в рамках сотрудничества с участниками коллаборации MuSun (PSI) и учеными лаборатории криогенной и сверхпроводящей техники НИЦ «Курчатовский институт» - ПИЯФ. В работе описаны основные свойства мюонов, описан процесс образования мюонных мезоатомов, приведены методика и мотивация описываемого эксперимента. Описаны основные принципы хроматографии и обоснован выбор методики обработки хроматографических данных. В результате была разработана методика обработки хроматограмм и применена для анализа данных, полученных в рамках эксперимента по поиску мюонно катализированного d+3He синтеза. Полученные данные позволили осуществить проведение физического сеанса на мюонном ускорителе института Пауля Шеррера (PSI) в 2022 году.
        

        
          Topic of the final qualification work: "Chromatographic measurements of the purity of a gas mixture based on hydrogen isotopes in an experiment to study the muonic catalysis of the nuclear reaction d3He fusion". This work is devoted to the development of a method and the analysis of chromatographic data obtained during the preparation and conduct of an experiment to study the muon catalysis of the nuclear reaction d + 3He. Tasks that were solved in the course of work: 1. Study of literary sources devoted to the properties of muons and features of muon catalysis. 2. The study of the physical principles and methods used in the presented experiment. 3. Studying the basics of chromatography and choosing a method for describing chromatograms. 4. Development of a software package for processing chromatographic data. 5. Analysis of experimental data. The work was carried out in the framework of cooperation with the MuSun Collaboration (PSI) and scientists from the Laboratory of Cryogenic and Superconducting Technology of the National Research Center "Kurchatov Institute" - PNPI. The paper describes the main properties of muons, describes the process of formation of muonic meso-atoms, gives the methodology and motivation for the described experiment. The basic principles of chromatography are described and the choice of a method for processing chromatographic data is substantiated. As a result, a method for processing chromatograms was developed and applied to analyze the data obtained in the framework of an experiment on the search for muon-catalyzed d + 3He synthesis. The data obtained made it possible to carry out a physical session at the muon accelerator of the Paul Scherrer Institute (PSI) in 2022.
        

    

  

  
    
      Права на использование объекта хранения

    

		
      Место доступа
    		
      Группа пользователей
    		
      Действие
    	
	
              	
        Локальная сеть ИБК СПбПУ
      		
        Все
      		
          [image: Прочитать]
                      	
      
	
              	
        Интернет
      		
        Авторизованные пользователи СПбПУ
      		
          [image: Прочитать]
                      	
      
	
          [image: ->]
              	
        Интернет
      		
        Анонимные пользователи
      		
                      	
      


    

  

  
    Статистика использования

    
        
          	
                
                  [image: stat]
              	
                Количество обращений: 1
                

                За последние 30 дней: 0
                

                
                  Подробная статистика
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс



              	Последние поступления
	Самые популярные ресурсы


            	
              
    © СПбПУ, 2000-2023



    Сайт и управление доступом на базе АБИС 
    
    «Руслан-Нео»
    (© ООО «ОБС»)



            	
			


      

    
  

  

[image: ]





